

MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 4. September 2024

Veranstaltungen für Interessierte, Betroffene und Fachleute

„Woche der Demenz“ an der Unimedizin

Im Rahmen der „Woche der Demenz“ vom 16. bis 22. September in Greifswald richtet die Klinik und Poliklinik für Neurologie zwei Veranstaltungen aus. Neben einer Informationsveranstaltung für Interessierte im Bürgerschaftssaal wird es im Kulturbahnhof einen fachlichen Austausch zu aktuellen Erkenntnissen über die Alzheimer-Krankheit geben.

„Die Diagnostik und Therapie von Patientinnen und Patienten mit neurodegenerativen Erkrankungen, insbesondere mit Alzheimer-Erkrankung, ist anspruchsvoll und komplex“, betont Prof. Agnes Flöel, Direktorin der Klinik für Neurologie. Im Rahmen der Veranstaltung „Der Alzheimer-Krankheit auf der Spur: Aktuelle Erkenntnisse zu Prävention, Diagnostik und Therapie“ am 18. September um 17 Uhr im Kulturbahnhof Greifswald können sich Fachleute zu neuen Entwicklungen und Möglichkeiten bei der Patient*innenversorgung austauschen. „Neue diagnostische Methoden bergen Chancen, aber auch Herausforderungen bei der Therapie und Versorgung“, so Flöel weiter, „umso wichtiger ist daher eine enge interdisziplinäre und sektorenübergreifende Zusammenarbeit, gegenseitiges Verständnis sowie die Vernetzung aller beteiligten Fachdisziplinen und Sektoren“.

Die Informationsveranstaltung „Gesundes Altern – was hilft gegen Vergesslichkeit und Bewegungseinschränkungen?“ richtet sich an Betroffene und Interessierte. Sie findet am 19. September ab 15 Uhr im Bürgerschaftssaal statt. Der Eintritt ist kostenlos. Eine Anmeldung ist hierfür nicht erforderlich.

Pressestelle:

+49 3834 - 86 - 5288

kommunikation@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UMGreifswald

www.linkedin.com/company/universitaetsmedizin-greifswald

Instagram @UMGreifswald